

## ABSTRAK

**Kasmiah.** 2019. *Pembinaan Akhlak Santriwati di Pesantren Nurul Jannah Banjarmasin*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing: (I) H. Surawardi, M.Ag (II) Muhammad Ridha, S.Pd, M.Pd

Akhlak merupakan salah satu bagian yang sangat penting bagi kesempurnaan tujuan pendidikan Islam. Oleh sebab itu, pendidikan akhlak merupakan salah satu pondasi dalam membentuk insan yang berakhlak mulia, guna menciptakan manusia yang bertaqwa dan menjadi seorang muslim yang sejati. Dengan pelaksanaan pendidikan akhlak tersebut diharapkan setiap muslim mampu menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. Pendidikan akhlak dapat mengantarkan pada jenjang kemuliaan akhlak karena dengan pendidikan akhlak tersebut manusia menjadi semakin mengerti akan kedudukan dan tugasnya sebagai hamba dan khalifah di muka bumi. Fokus penelitian ini adalah pembinaan akhlak santriwati di Pesantren Nurul Jannah Banjarmasin serta faktor pendukung dan penghambat pembinaan akhlak santriwati di Pesantren Nurul Jannah Banjarmasin.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*). Adapun subjek dalam penelitian ini adalah pimpinan umum, wakil pengasuh puteri, 2 orang guru pelajaran akhlak, serta 5 orang santriwati dan objek dalam penelitian ini adalah pembinaan akhlak santriwati yang meliputi: bentuk-bentuk pembinaan akhlak santriwati, upaya pembinaan akhlak santriwati serta faktor pendukung dan penghambat pembinaan akhlak santriwati di Pesantren Nurul Jannah Banjarmasin. Teknik yang di gunakan dalam pengumpulan data di lapangan yaitu menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Untuk pengolahan data dilakukan melalui editing, klasifikasi data, dan interpretasi data, kemudian dianalisis dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa pembinaan akhlak santriwati di Pesantren Nurul Jannah Banjarmasin dilakukan melalui pembiasaan, keteladanan, pengawasan, dan nasehat. Dan faktor-faktor yang mendukung dan menghambat pembinaan akhlak santriwati di Pesantren Nurul Jannah Banjarmasin yaitu faktor internal yaitu kepribadian dan faktor eksternal yang meliputi lingkungan keluarga, lingkungan sekolah dan lingkungan sekitar.